GUIA DE SOSTENIBILIDAD PARA ENTIDADES COLABORADORAS

La Laguna Agroecológica

l Feria de Agroecología

11-28 OCT.2024 E LA CAGUNA





¡Hola!

Estamos encantados de que participes en nuestra I Feria de Agroecología de La Laguna.

En la recreación de una villa agroecológica, los visitantes podrán experimentar de primera mano qué actividades son imprescindibles para llevar una vida sostenible en el municipio.

Somos unas 60 entidades las que estaremos llevando a cabo la Feria durante 10 días.

Les pedimos que tengan en cuenta estas recomendaciones, la sostenibilidad es cosa de todas y todos.

COMPROMISO

En la I Feria de Agroecología de La Laguna tenemos un fuerte compromiso con la sostenibilidad, por lo que en esta guía te sugerimos y pedimos una serie de acciones para que te unas a este objetivo.

El Ayuntamiento de La Laguna ha desarrollado una estrategia de sostenibilidad para que el evento tenga el menor impacto ambiental posible.

Consejos para que tu participación sea sostenible

- No utilices productos químicos o materiales peligrosos para las personas o el medio ambiente.
- Reemplaza embalajes y vajillas por opciones compostables o reutilizables (maderas, bambú, loza, cristal, etc.).
- Reutiliza todos los materiales que traigas a la feria (pósters, roll up, etc.)
 y evita producir elementos de un solo uso.
- Recicla al máximo todo el material que se genere durante el evento.
 Habrá contenedores específicos para ello.

Montaje y entrada de mercancías

La empresa de logística tendrá la infraestructura lista: carpas, mesas, sillas, etc.

Sólo deberán traer el material necesario para el desarrollo de su actividad específica.

Elementos de sujeción: usar preferiblemente elementos no plásticos como cuerdas compostables o reutilizables.

Utilicen en la medida de lo posible elementos de limpieza no peligrosos, preferiblemente con etiquetado ecológico o biodegradable.

Eviten en todo lo posible el uso de plásticos no reciclado o de un solo uso.

Residuos

Deseamos minimizar los residuos de nuestra feria. Pondremos a disposición contenedores de:

- Papel y cartón
- Envases de plástico y metal
- **V** Vidrio
- Resto
- **Orgánica**

También se repartirá vajilla compostable que deberá ser depositada en el contenedor de orgánica.

Asegúrate de tener previsto un destino final para aquel material que no se consuma y que no se convierta así en residuo,

Opta por su reutilización o donación.

Si necesitas algún contenedor distinto, ponte en contacto con la organización para organizarlo.

Programación de la feria

Queremos reducir la huella de carbono por lo que la mayor parte de la información y el programa completo de la feria estará disponible online en la web:

www.lalagunagroecologica.es

Se minimizará el material publicitario impreso y se intentará que sea reutilizable.

Libre de humo

Las colillas son un residuo altamente tóxico y queremos que la feria sea un espacio libre de humos por lo que no se permitirá fumar en los stands, patio de comidas o tagoror.

Para quienes necesiten fumar, encontrarán una zona habilitada para ello con ceniceros dispuestos para su uso.

Les solicitamos que solo utilicen este espacio para ayudar a mantener limpio y cómodo para todas/os y que realicen una buena gestión de los residuos de colillas.

¡Gracias por su comprensión y apoyo!

CLIMA

No solo cuidamos el medio ambiente y nos preocupamos por el cambio climático, además cuidamos el clima interno del evento.

Tenemos invitados con capacidades, edades y colores diversos porque la agroecología es para todos.

Para que sea un día estupendo y un espacio seguro es importante:

- Tratarnos con respeto, amabilidad y empatía
- **Sonreír**
- Avisar al personal de la organización si ves una situación de discriminación o violencia. En esto tenemos CERO tolerancia

GRACIAS

La Laguna Agroecológica

l Feria de Agroecología

11-28 OCT.2024 LA LAGUNA



